

Le 12 janvier 2021

Objet : **Les écoles du CSPGNO demeurent ouvertes**
CSPGNO schools stay open

Chers parents, tuteurs ou tutrices,

Le gouvernement de l'Ontario, en consultation avec le médecin hygiéniste en chef et d'autres experts de la santé, a déclaré aujourd'hui l'état d'urgence à partir de jeudi le 14 janvier, et ce, jusqu'au 10 février prochain.

Cette annonce signifie que des restrictions supplémentaires sont mises en place en province. Veuillez noter que toutes les écoles élémentaires et secondaires du CSPGNO demeurent ouvertes.

À compter du 14 janvier, le port du masque sera désormais obligatoire dans toutes nos écoles, non seulement pour les élèves de la 4^e à la 12^e année mais également pour les élèves de la maternelle à la 3^e année. Dès jeudi, tous les élèves de la maternelle à la 12^e année seront tenus de porter un masque non médical ou en tissu à l'intérieur à l'école, dans les couloirs, en classe et à l'extérieur de l'école.

Soyez assurés que le bien-être des élèves est l'une de nos plus grandes priorités et que nous faisons tout en notre possible pour assurer la sécurité et le bien-être de chacun.

Nous vous invitons également à lire vos courriels et à consulter le site web et les médias sociaux du Conseil afin de prendre connaissance des mises à jour.

For more information regarding school opening, we invite you to consult your emails, visit our social media network and our website at www.cspgno.ca.

Veuillez agréer, chers parents, tuteurs, tutrices, l'expression de mes sentiments les meilleurs.

Le directeur de l'éducation,



Marc Gauthier